
大崎市産米 安全宣言!! 
 

 宮城県では，市町村単位で，令和２年産米の放射性

物質調査を実施しており，大崎市産米については，９

月２日付けで，「不検出」との測定結果について，県か

ら報告がありました。 

 これにより，同日付けで，大崎市の令和２年産米の

すべての出荷自粛が解除され，米の出荷，販売等が可

能となりました。 

 農家の皆様には，検査や出荷自粛にご協力いただき，

深く感謝申し上げますとともに，消費者の皆様には，

今年の大崎市産の新米が安全であることが確認されま

したので，安心してご購入ください。 

 ここに，大崎市産米の安全を宣言いたします。 

 

 

令和２年 ９月 ３日 
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